
An den 

Bürgermeister der Gemeinde Moorrege 

 

Antrag auf Änderung des Protokolls der GV-Sitzung vom 19.3.2014 

 

Ich beantrage hiermit die Änderung der Protokollierung zum TOP 1 (Bericht des Bürgermeisters). 

Bezüglich der Trassenplanung „Suedlink“ wurde protokolliert: 

„Wichtig ist, dass versucht wird, diese (Leitung) mehr in Richtung Marsch zu verlegen.“ 

Dabei handelt es sich nicht um eine von mir gebrauchte Formulierung. Vielmehr muss dieses Zitat mit 
dem Zusatz „Forderung von Bürgermeister Weinberg“ versehen werden. Mir ist durchaus bewusst, 
dass auch die dann eventuell stärker betroffenen Ortsteile Bauland und Klevendeich  zu Moorrege 
gehören und deshalb bei der Planung gleichrangig wie der Ortskern Moorreges berücksichtigt 
werden müssen. 

 

Mit freundlichem Gruß 

Uwe Mahnke 

Ö  4.1
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